

Pensionierten-Apéro am BBZ Olten

Aktuellen Informationen und Kennzahlen aus der Schule standen am Anfang des Abends, zu dem Georg Berger, Direktor BBZ Olten, über 30 Pensionierte Lehrpersonen begrüßen durfte. Daraufhin blickte er auf die SwissSkills 2018 in Bern zurück, an welchen auch Lernende und Studierende aus dem BBZ Olten reüssieren konnten. Das Best-of-Video der Veranstalter zeigte noch einmal eindrücklich, dass dieser Grossanlass ein klarer Imagegewinn für die Berufslehre war, das mediale Interesse unterstrich das zusätzlich.

Neben den Mutationen an der Schule ging es auch um die Berufsbildung 2030. In diesem Rahmen können auch die Berufsfachschule Projekte einreichen. Das BBZ Olten wird sich aktiv einbringen und eine Eingabe im Bereich «Entrepreneurship» gemeinsam mit namhaften Partnerinstitutionen lancieren.

Die Integrationsvorlehre INVOL, die als Vorbereitung auf die berufliche Grundbildung aufgebaut wurde, bildete zusammen mit den kulturellen Informationen zum Buchfestival und dem neuen Kunstführer der Stadt Olten den Schlusspunkt des kurzweiligen ersten Teils.

Das jährliche Wiedersehen am alten Arbeitsort bereitete grosses Vergnügen und viele schöne Erinnerungen konnten wachgerufen werden.

